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El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro dejó las entrevistas y cumplió cabalmente las selfies que le solicitaron para abandonar la 

planta alta del Senado. Llegó a inaugurar la semana de ese estado en la Cámara Alta. 

Alfaro salió, después de 30 minutos, más menos del amontonamiento de curiosos y extraños seguidores del gobernador para 

tomarse la selfie del recuerdo. Lo acompañó el líder y propietario del Partido Naranja, Dante Delgado, no había jaloneos entre ellos, 

sino más bien apapacho de ambos, sonreían para la foto y seguían hacía la oficina del coordinador de la bancada naranja, Clemente 

Castañeda. 

Hicieron ver que no pasó nada entre ellos, a pesar de esas crudas declaraciones de no estar de acuerdo, Alfaro con Dante de no 

querer ir e la alianza con el PRI, de Alejandro Moreno “Alito”, el PAN de Marko Cortés y el PRD de Jesús Zambrano.  

Bueno, al cruzar la puerta para ir al despacho de Castañeda, se volvió privado, nadie pasó, todos atrás, solo los más cercanos que 

lo acompañaban. Obviamente Abel Salgado, amigo de Alfaro y representante en la Ciudad de México de su gobierno. También 

andaba el ex senador, Jesús Casillas, aquel político que impulso la cultura del uso de las bicicletas. 

Dicen los que saben que la visita a la oficina del mandamás de los senadores naranjas, fue un mensaje claro que será el próximo 

candidato para suceder a Alfaro. Fue la bendición de Dante y que de eso no hay duda. 

Alfaro dejará la silla a su delfín, pues para nadie es secreto que desde que arrancó su sexenio, Castañeda llegaba al Senado con la 

bendición del alterno en el 2024. 

Naturalmente que hay otras figuras valiosas para el Partido, como la senadora Verónica Delgadillo y el alcalde de Guadalajara, Pablo 

Lemus. Sin embargo, no están en posibilidades de arrebatar la corona a Castañeda, que va blindado para ser el bueno, ya sea solo 

por MC o con el Frente Amplio por México. 

Que platicarían que el senador Clemente Castañeda andaba muy sonriente, harían oficial su candidatura o de plano le darían un 

aumento de salario, porque de otra forma no se entendería. 

¿Ve a Dante como candidato Presidencial?, le preguntaron. 

.-Yo creo que Dante es un político profesional y un hombre con credenciales sobradas, para aspirar a ese cargo, no me ha expresado 

que tenga esa aspiración, y desconozco si tiene pensado seguir en esa ruta, en lo personal lo que siempre expresare por Dante es 

mi aprecio en lo que ha significado mi carrera política. Lo aprecio en lo personal. 
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Lo apoyaría como candidato Presidencial, sí, respondió, y apoyaré a la que sea o al que sea el candidato de Movimiento Ciudadano. 

Yo no tengo pensado migrar a otro proyecto político, termino el gobierno de Jalisco y me retiro de la política. 

Alfaro respondió también otros cuestionamientos sobre si platicaron ya, y que platicaron, y si ya fumaron la pipa de la paz con 

Dante, vaya si ya limaron asperezas 

– No platicamos mucho, pero cuando hay una relación de amistad de muchos años, es necesario con un abrazo y un saludo, 

respondió Alfaro. ¿Quedan como amigos?, siempre, contestó para retirarse. 

ACLAREN SI FIDEICOMISOS ESTAN DESTINADOS A LOS MINISTROS 

Ayer se envalentonó en San Lázaro el mandamás de los diputados de Morena y hasta sus aliados del Verde y PT, Ignacio Mier para 

retar a los ministros de la Suprema Corte de la presidenta, Norma Piña, a demostrar que la extinción de los fideicomisos de seis mil 

millones no están destinados para beneficio de esos once jerarcas en funciones que la integran y 22 en retiro. 

Y acusó a la presidenta de utilizar a los trabajadores para presionar pues para Mier es una mala estrategia. Y que no es verdad que 

afecte, les dijo, esa iniciativa de extinción a los más de 55 mil trabajadores como quieren hacer ver. 

Como dato les restregó a los ministros qué de todos los fideicomisos, solo hay uno que en verdad si beneficia que es de 69 millones 

destinados a cubrir enfermedades de los trabajadores operativos del Poder Judicial de la federación. El resto que lo aclaren, porque 

es, sin duda para sus privilegios. Y punto. 

 

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/alfaro-y-dante-la-pipa-de-la-paz-apagada/  
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